
６ ４番　岡安 敏雄 議員

１．町道、県道の整備等について
 (1) 役場駐車場の一台当たりの駐車スペースが拡幅され白線が引き直されたが、そ
　 の意図と駐車台数をどのように計算されたのか
 (2) 今後の計画で町道、県道の路側帯整備や白線の引き直し計画はどのようになっ
　 ているのか

２．広域農道の現状と県道の付け替えの見通しは
 (1) 広域農道（町道60号線）一部舗装工事や埋設物付近の改良が行われたが、今後
　 の計画は
 (2) 今後さらに広域農道の交通量が増えると思われ、このままでは近隣の方は不安
　 が増すと心配されるが、何らかの対策を考えているのか
 (3) 以前、路盤強化や強靭化方として県道川俣麦倉線と付け替える協議を進めると
　 したが、実現性の見通しは

７ 11番　野本 健治 議員

１．補助制度について
 (1) ドライブレコーダー設置に関して町独自の補助を出すことができないか

２．スポーツ振興都市宣言について
 (1) 町制施行時にスポーツに力を入れるとのことでスポーツ振興都市宣言を行った
　 が、スポーツ推進にどのような考えを持っているのか

３．集客施設について
 (1) 矢島地区に予定の集客施設の誘致はどこまで進んでいるのか

８ ５番　関根 愼市 議員

１．税法上の障害者控除について
 (1) 高齢者に対する税法上の障害者控除について
  ① 障害者控除の概要
  ② 税法上の障害者控除の実績と申請対象者数は
  ③ 税法上の障害者控除の認定基準は
  ④ 制度の周知方法の現状と新たな周知方法の検討は
  ⑤ 税法上の障害者控除対象者の見直しは

２．中学校の部活動について
 (1) 水泳部の再建について
  ① 中学校の部活動の現状、運動部への入部率は
  ② 水泳部が廃部に至った経緯は
  ③ 中体連の水泳大会にも明和中学校として参加しているため、水泳部の再建を検
　 討してはどうか
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